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Sementilli "Riflessione sulcommercio e alcune proposte"aa

“Siamo ormai nella Fase 2 con la parziale riapertura,da lunedì 4 maggio, di alcune attività commerciali fra
cui quelli che effettuano somministrazione di cibi ebevande, consentita per ora solo se da asporto. Chese
ne dica le limitazioni sono e saranno tantissime,di gente continua a girarne poco e gli incassi dellaprima
settimana di riapertura sono modesti. Gliesercenti sono comprensibilmente preoccupati.Alcune categorie
sono particolarmente colpite comebar e ristoranti. Allo stesso tempo esistono diversesoluzioni percorribili
per poter garantire loro diritornare e soprattutto continuare a lavorare. Hannobisogno innanzitutto di più
spazio e la bella stagione,ormai alle porte, gioca a loro favore. In qualità diamministratori abbiamo il
compito di provare arisolvere i problemi. Sento profondamente questaresponsabilità, da sempre. Proprio
la scorsasettimana commercianti e rappresentanti dicategoria, ce lo hanno chiesto. Impossibile non
essergli vicino, sia da punto di vista umano,amministrativo che pratico per salvaguardarel’economia
locale e il livello occupazionale. In questomomento debbono essere abbattuti steccati politici eformalismi,
che hanno sempre caratterizzato lapolitica. Oggi non c’è più tempo di badare alla forma,c’è bisogno di
tanta sostanza perché la situazionepurtroppo è grave. Come amministratore mi sento indovere di fare
alcune proposte, figlie deiragionamenti appena detti. Ritengo opportunoragionare su un’espansione della
superficie di suolopubblico (vicoli, piazzette, vie con pochissimapercorrenza stradale) utilizzabile
gratuitamente dabar e locali di ristorazione per un determinatoperiodo, da valutare anche in base alle
condizionidella ripresa economica. Per andare incontro aqueste istanze potrebbe essere aperto uno
sportellodedicato che valuti velocemente ogni singolaistanza, anche in base alla presenza di altre aree
adiacenti già concesse così da mantenerel’adeguato distanziamento fra gli esercenti stessi.Qualora non
ci fossero motivi ostativi, lo sportelloprovvede alla concessione così da consentireall’attività di poter
lavorare”. Dichiara il Vice Sindacoe Assessore ai Lavori Pubblici di Albano LazialeMaurizio Sementilli.
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